

Eurocryor bringt Design-Theke auf den Markt

Mo, 13.11.2017

Praxis und Technik, Ladenbau und Design

Funktional, ergonomisch und sehr ästhetisch - die neue Kühltheke PrimoPiano von Eurocryor überzeugt Supermarktbetreiber ebenso wie Designfans.

Die Epta-Marke Eurocryor ist bekannt für hochwertige Bedienungs- und Selbstbedienungstheken in exklusivem Design. Nun hat sie eine neue Kühltheke auf den Markt gebracht. PrimoPiano steht für ein neues Einkaufserlebnis, bei dem die präsentierten Produkte den Kunden noch stärker ins Auge fallen. Denn die Rundum-Verglasung des Kühlmöbels ermöglicht eine exzellente Sicht auf alle Waren - aus jeder Perspektive.



Kühltheke an individuelle Bedürfnisse anpassen

Mit besonders guten ergonomischen Eigenschaften punktet PrimoPiano auch bei den Angestellten im Lebensmitteleinzelhandel, denn ihre Arbeit wird angenehmer. Außerdem lässt sich die Theke an die Anforderungen jedes Supermarktes anpassen und individualisieren. Aktuell ist das Möbel als Bedienungstheke mit offenem oder geschlossenem Eckteil, als Selbstbedienungstheke sowie als Glasvitrine Tower und als Heißtheke erhältlich.



Mit hoher Energieeffizienz punkten

Eurocryor legte bei der Entwicklung von PrimoPiano nicht nur viel Wert auf die Optik, sondern auch auf die inneren Werte: Die Kühltheke überzeugt mit einem geringen Energieverbrauch und einem größeren Volumen im Vergleich zu anderen Theken dieser Art. Die weiterentwickelte LED-Beleuchtung sorgt dafür, dass alle frischen Waren perfekt ausgeleuchtet werden - ohne dass zu viel Wärme entsteht.

Über Epta Deutschland GmbH

Die Epta Deutschland GmbH ist eines der führenden Vertriebs- und Serviceunternehmen im Bereich der gewerblichen Kältetechnik für den deutschen Lebensmitteleinzelhandel. Die Produktpalette reicht von Kühlmöbeln, -zellen und -räumen bis hin zu Kälte- und Klimaanlage. Das Unternehmen ist Teil der Epta Gruppe mit Sitz in Mailand und deckt damit den kompletten Produktlebenszyklus ab: von der Entwicklung über die Fertigung und die Installation vor Ort bis hin zum begleitenden Service. Den Kunden steht ein 24/7-Servicecenter in Mannheim zur Verfügung, bei dem rund um die Uhr Ersatzteile bestellt und Servicetechniker angefordert werden können. Die Serviceverfügbarkeit ist in ganz Deutschland flächendeckend.